

おおすみキッス



ご挨拶

社会福祉法人林愛会
理事長 永田勇

新年度も始まり新緑の季節となり、さわやかな日々が続いております。

今回の新刊にあたり関係者の皆様へ「子どもの達」の成長している生活状態をお知らせして、ご理解とご協力をいただきましたため広報誌として連絡いたしました。

私たち林愛会の基本理念であります「子ども・家庭・地域と共に」を目指して努めております。今後ともますますのご理解とご協力をお願い申し上げます。

☆卒業式☆

昨年度は計9名がそれぞれの学校、幼稚園を卒業しました。

たくさんの思い出が詰まった校舎や友人との別れ…。きっと寂しい気持ちもあったと思いますが、胸を張って堂々と卒業式へ参加している姿を見て、今後の期待も感じられました。

立派な姿を見てくれてありがとう！改めて、卒業おめでとう！！



令和7年5月
鹿屋市西原2丁目33-2
電話：0994-43-6229
FAX：0994-41-3101

☆退会式☆

昨年度は3名の児童が大隅学舎を巣立っていくこととなりました。幼い頃からの長い時間を大隅学舎で過ごした3名。本人たちはもちろん、職員や在園児童たちにとって寂しいお別れとなりました。

退会式では学舎で過ごしたたくさんの思い出を涙ながらに振り返っていました。そして今年はシンガーソングライターのyumicaさんが来舎され、子ども達のために歌のプレゼントをしてくださいました！子どもたちの知っている歌からオリジナルソングまで…。心のこもった素敵な歌声で、あっという間に時間が過ぎてしまいました。

その後はみんな楽しみにしていた立食パーティー！今年も栄養士・調理員の皆さん、子どもたちが喜ぶメニューを考え作ってくださいました。豪華な料理を前にたくさんのお話し花を咲かせて、最後の素敵な思い出になりました。

それぞれの道に進む卒園生ですが、新しい職場・進学先でも頑張ってほしいと思います。

そして巣立っていく子どもたちにとって、いつでも頼れる場所・帰って来れる場所であり続けられるよう、職員一同これからも精進していきたいと思います。あらためて…卒園おめでとう！！



☆入学式☆

今年度は8名の子どもたちがそれぞれの幼稚園・学校に入学しました。新品の制服や持ち物、新しい学校への楽しみと不安を抱えながらの入学式は見ている職員もドキドキでした。いろいろなことに挑戦して楽しい学校生活を送ってくれると嬉しいです。入学・入園おめでとう！！



☆部活動紹介☆

★マラソン部★



3月はいむた池梅マラソン大会が行われ、大隅学舎マラソン部で出場してきました！朝早くから自分たちでお弁当を作り出陣！！きつくなてもみんなで声を掛け合い、全員完走～！マラソン後の抽選会も毎度のお楽しみ…♡色々なものが当たって大喜びの子どもたちでした。

★登山部★



2月に小学生を対象に陣の丘登山を行いました。以前夏にも挑戦していたのですが、気温が高く途中下山し断念していたこともあり、今回はリベンジ！みんなで登頂することが出来ました！

中高生は吾平富士に挑戦。1年を通してたくさんの山を経験し、体力もついてきてスムーズに登頂することができました！

4月に入り、新年度も登山部の活動がスタート！白山で体を慣らしてきました。新メンバーの入部もあり、これからも色々な山に挑戦していきたいと思います！！

☆社会福祉法人林愛会地域支援活動☆

★おにぎり活動部★

4月から新しい活動がスタートしました。その名も「おにぎり活動」。地域支援の一環として、地域の子どもたちにおにぎりを振舞い、しっかり朝ご飯を食べて今日も学校頑張っていこう！ということを目標としています。まだまだ活動を始めたばかりですが、毎週月曜日と木曜日に活動していく予定なので、「こういう場所がある・活動がある」ということが地域に広がってくれたら…と思います。



★防火夜警★

地域の消防の方々のご協力のもと、毎年行われている防火夜警。火災予防運動の一環で毎年広報活動に参加させていただいている。今年も子どもたちの「火の用心～」の声と拍子木の音が地域に響きました。



★青バト活動★

青色回転灯をつけて自主防犯パトロールを行っています。地域支援の一環として取り組んでいます。



☆ホーム行事☆

春休みやGWの長期休暇を使って、各ホーム行事を行いました！

お祭り・カラオケ・いちご狩り・レジャー・外食 etc…。様々な活動を楽しむ中で、協調性や公共の場での立ち居振る舞い方を学び、社会経験を積みました。職員と子ども達との関係もレベルアップしたことでしょう(笑)。これからも何かしたいのか、そのためにどうすればいいのかを職員と一緒に考え、計画を立て、たくさんの行事を組んでいけたらと思います。



◀新任職員紹介▶

今年度は1名の職員が大隅学舎に仲間入りしました☆。+◆

これからも職員一丸となって大隅学舎を盛り上げていきましょう！！

✿中俣 涼 先生(臨床心理士)

▶▶趣味・特技

料理とバドミントン

▶▶意気込み

精一杯頑張りますのでよろしくお願ひいたします。



◀編集後記▶

前年度から引き続き担当する1名と、今年度から初めて担当する1名、計2名で今年度のおおすみキッズは作成していきます！よろしくお願ひします(^^♪

別れと出会いの季節✿寂しい気持ちももちろんありますか、これからも困ったことがあれば私たちは駆け付けるし寄り添える。頼り頼られ…そんな関係を続けていけたらと思っています。

たくさんの行事を行えたことに感謝して、今後も子どもたちと一緒に成長ていきたいと思います。…ということで、次回のおおすみキッズもお楽しみに～！！

※画像の二次使用や転載については、個人情報保護のためご遠慮ください。